



Langjährige Betriebszugehörigkeit, auf die man stolz sein kann

Wolfgang Kiebel: 40 JAHRE

Bevor Wolfgang Kiebel 18 Monate lang bei der Bundeswehr seine Wehrpflicht leistete, hatte er eine Ausbildung zum Groß- und Außenhandelskaufmann absolviert. Mit dieser Qualifizierung bewarb er sich im Jahr 1981 bei uns im Unternehmen.

Wolfgang Kiebel hatte über die Zeitung erfahren, dass Tunstall im Bereich Vertriebsinnendienst neue Mitarbeiter suchte. Seit dem 01.01.1982 ist er Teil dieses Bereichs, kümmert sich seit 40 Jahren vor allem um Aufträge, die den Export betreffen.

Neben den großen und bemerkenswerten Entwicklungen, die sein Arbeitsleben bei Tunstall prägten, konnte Wolfgang Kiebel alle Geschäftsführer, die nach Herrn Schmelter diese Position innehatten, kennenlernen.

Peter Löwen: 25 JAHRE

Bei der Universität Münster hatte Peter Löwen seine Ausbildung zum Elektromechaniker gemacht. Über einige andere Stationen kam er dann am 16.01.1997 zu uns ins Team Tunstall. Vier Jahre lang besuchte er, während seiner Tätigkeit bei Tunstall, abends die Technikerschule. Diese verließ er - erfolgreich - als staatlich geprüfter Elektrotechniker, Fachbereich Datenkommunikation.

In 25 Jahren Betriebszugehörigkeit hatte Peter Löwen bis heute immer wieder Ausgeglichenheit und Durchhaltevermögen bewiesen. Auch er durfte viele Veränderungen in seinem Beruf miterleben. Als positiv empfindet er heute unser Ticketsystem: Klare Übersicht bzw. detaillierte Dokumentation und Organisation, die das Arbeiten im Team an mehreren "Projekten" immens erleichtern.

Als Peter Löwen bei uns im Unternehmen anfang, hieß der 1. Platz der deutschen Singlecharts „Time to say Goodbye“ - wir hoffen, dass Herr Löwen uns noch lange erhalten bleibt.